

Los lobistas colocan en Génova 13 a Iñigo de la Serna, ex Ministro con Rajoy

A Feijóo le siguen haciendo su equipo

Losgenoveses 10.01.23



No es ningún secreto que a [Alberto Núñez Feijóo](#) le siguen nombrando por goteo colaboradores de todo tipo y condición. Los más interesados pueden consultar este [enlace](#) para hacerse una idea de quiénes son los que han rodeado desde abril 2022 al ex Presidente de la Xunta de Galicia.

En este marco incorporable, cada día más parecido al “**Camarote de los Hermanos Marx**”, se han ido conociendo “**nuevos**” fichajes que eufemísticamente son calificados como ejemplos positivos de lo que debe ser la colaboración pública-privada.

Dicho de otro modo, estos fichajes no son otra cosa que genoveses contratados por los lobbies, los mismos que dan sentido y sustento al PP. Llevan años practicándolo según se van produciendo relevos, voluntarios o no, dentro de la cúpula genovesa.

Los más recientes han sido **Iñigo de la Serna** y **Borja Semper**. Para el gran público son unos perfectos desconocidos que acumulan, eso sí, decenas de años ocupando cargos retribuidos a cargo del contribuyente y que en estos momentos tienen sus nóminas privatizadas.

Para esta primera crónica el elegido al azar ha sido un cántabro, nacido en Bilbao, que, en el 2018, **tras la moción de censura que el PSOE presentó a Rajoy**, se quedó descompuesto, sin trabajo como Ministro de Fomento y con la indiferencia de [Pablo Casado](#), sustituto de Rajoy, por haber apoyado a **Soraya Sáenz de Santamaría**. Probablemente sea uno de los casos más sonoros de caída en libre. Aunque como se verá, pronto, muy pronto, sorteando de aquella manera la ley de incompatibilidades, en poco tiempo se incorporó al sector privado.

Pero antes de que eso sucediera durante tres meses solicitó la **indemnización mensual** que le correspondía como ex ministro. Dicho y hecho, desde su cese (junio 2018) hasta septiembre de ese año percibió **4773,51€ al mes**.

A partir de entonces, a la chita callando, se dio de alta como autónomo y en cascada le fueron cayendo un trabajo tras otro. Es verdad que está por ver que los primeros cumplieran con la legislación sobre incompatibilidades.

Sea como fuere, se dejó querer y en apenas 4 años ha visto multiplicar por X sus ingresos que, a falta de concretar los detalles, por menos, de 200 mil € anuales no da ni los buenos días. Un rápido repaso a su agenda laboral, tras su cese como Ministro, indica que en apenas 3 meses se buscó la vida como socio en una empresa de cazatalentos [“Seeliger y Conde”](#), la misma que fichó a [Esperanza Aguirre](#), ex Presidenta de la CM. Hasta donde se puede saber allí estuvo hasta el 2020.

Simultáneamente se fue haciendo hueco en el mercado donde se valora tener un perfil con buenos contactos. Dicho y hecho. En el 2018, sorteando las incompatibilidades como pudo, pasó cobrar como miembro del Consejo Asesor de [NEC Ibérica S.L. U.](#), filial de la multinacional del mismo nombre. Se desconoce cuáles fueron sus funciones. Allí se mantuvo durante más de 2 años.

Pero a la tercera va la vencida y mira por dónde, simultáneamente, en el verano del 2020 se hace un hueco como [Consejero Independiente en el Banco de Caminos y vocal en una de sus sociedades \(Sistecam, SAU\)](#). En la matriz es nombrado, además, vocal de las Comisiones de auditoría y cumplimiento y la de nombramientos y retribuciones. **Traducido al lenguaje del común de los mortales, se embolsa 116 mil € anuales, cifra que resulta dividir los 580 mil € que el Banco destina a los 5 Consejeros Independientes.** Ahí sigue.

Suma y sigue. Ese mismo verano del 2020 el registro mercantil informa que **Pablo Bueno Tomás**, Presidente de la empresa de prestación de servicios de consultoría e ingeniería, [Técnica y Proyectos \(TYPESA\)](#), comunica a la Junta General de Accionistas que tiene previsto nombrar a De la Serna miembro de su Consejo de Administración. La caja registradora del nombrado da saltos de alegría.

Pero cuando parecía que corrían tiempos de sosiego el pasado mes de noviembre del 2022 es elegido [Director General de “Madrid Green Urban Mobility Lab”](#), un montaje de los lobistas del sector que bajo la dirección ejecutiva del Ayuntamiento de Madrid, en concreto a través de la EMT, se creó en el 2021 como asociación sin ánimo de lucro con la finalidad de “trabajar en la mejor gestión de una movilidad sostenible, para posicionar a Madrid como un referente internacional en innovación y tecnología dentro del sector de la movilidad” (dixit Martínez Almeida). Los socios fundadores, además de la EMT, Además de las EMT de Madrid, los socios constituyentes son el IESE Business School - University of Navarra (Opus Dei), IE Business School, Universidad Pontificia Comillas ICAI-ICADE, Kearney y Pinsent Masons.

Como es natural todos estos empleos, más los que pueda desarrollar como consultor externo, todos ellos bien retribuidos son, como ha señalado el PP, absolutamente compatibles con su condición de coordinador del programa electoral. No podía ser de otra manera. Al fin y al cabo, está ahí por y para sus patrocinadores.

APUNTES BIOGRAFICOS

Nace en Bilbao el 10 de enero 1971 (51 años). Hijo único de Modesta Hernáiz, matrona y de Joaquín de la Serna, vendedor de maquinaria para la construcción, fallecido en abril del 2012, y militante del partido regionalista de Cantabria

Divorciado desde 2007 es padre de dos hijos, Diego y Samuel. [Su pareja actual es Noelia Mancebo-Salas enfermera del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla.](#)

Estudió en los Agustinos. Es Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad de Cantabria (1989-1995)

1995-2022. TRAYECTORIA PUBLICA-PRIVADA

2018-2022. PRIVADA. 4 AÑOS

- Desde noviembre 2022. Madrid Green Urban Mobility. Director General.

- Desde julio 2020. TYPESA. Consejero Independiente.
- Desde julio 2020. Banco Caminos. Consejero Independiente.
- 2020-2021. Banco Interamericano de Desarrollo. Consultor externo.
- 2018-2021.NEC Ibérica S.L.U. Miembro del Consejo Asesor.
- 2018-2020. Socio de Seeliger y Conde.
- Desde noviembre 2018. Consultor externo.
- 1995-1999. Ingeniero en la empresa de Cantabria Apia XXI

1999-2018. PÚBLICA. 19 AÑOS

- 2018. Perceptor indemnización por cese Ministro. Total: 14.479,65€
- 2016-2018. Ministro de Fomento.
- 2012-2015. Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP). Presidente
- 2006-2016. Ayuntamiento de Santander. Alcalde
- 2007-2011. Parlamento de Cantabria. Diputado
- 2003-2007. Ayuntamiento de Santander. Concejal de Medio Ambiente, Aguas y Playas
- 1999-2003. Director de Gabinete del Consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio